# La última perla del balonmano asturiano

Jorge Martínez, hijo del legendario portero gijonés, debuta este fin de semana con la Selección Española Promesas

#### J. L. CALLEJA

дио́м. Como reza el refrán, 'de tal palo, tal astilla'. El exmeta Jorge Martínez Martínez, que brilló en la élite del balonmano durante dos décadas y alcanzó la internacionalidad, va tiene sucesor, Aunque no sea precisamente bajo palos. Su hijo es el último jugador de base del balonmano asturiano que debutará con un equipo nacional en la posición de lateral zurdo. Lo hará con la Selección Española Promesas en el Torneo 4 Naciones, que se disputará este fin de semana en Tarazona. Serán tres partidos en los que los 'jóvenes Hispanos' se medirán a las selecciones de Francia, Rumanía y Portugal en una competición de gran nivel.

Jorge Martínez Ferreño tiene 15 años y juega en el equipo cadete del Grupo Covadonga. Su padre, que actualmente forma parte del cuadro técnico de la Federación Española de Balonmano, afirma que «tiene un muy buen uno contra uno, una gran visión de juego y tácticamente entiende lo que hay que hacer y dónde atacar». A estas cualidades añade otras virtudes, como «un buen lanzamiento a media distancia y un excelente trabajo defendiendo en la posición de lateral».

En la misma línea, el exinter-

nacional Chechu Villaldea, responsable de la sección de balonmano grupista, lo define como «un jugador muy completo, que ataca y defiende» y pone en valor que es «sacrificado, disciplinado y generoso». Características que también comparte el técnico gijonés Diego Dorado, entrenador ayu-dante del seleccionador nacional de la categoría promesas, Daniel Sánchez-Nieves.

Jorge Martínez Ferreño es también un jugador que ha destacado desde muy joven, porque ya ha participado en edad infantil en las concentraciones que organiza la nacional y que supervisa el seleccionador absoluto Jorge Ribera. Así las cosas, su proyección es buena, aunque su padre, que se desplazará mañana a Tarazona para verle jugar, advierte que a estas edades «lo importante es sobre todo disfrutar en la cancha y aprender, no tiene que pensar por el momento en otros objetivos».

#### El último talento

El joven gijonés es el último talento del balonmano asturiano en estrenarse con un equipo nacional. Recientemente lo hicieron Mateo García, del Gijón Jovellanos. también con la Selección Promesas, pero en los Juegos del Mediterráneo, y Jimena Merino, del Lobas Oviedo, que debutó con la Selección Española Juvenil en el Torneo Scandibérico del pasado mes noviembre. Un equipo nacional en el que está al frente Cristina Cabeza, exentrenadora del Motive.co Gijón de la División de Honor Femenina.

El balonmano en el Principado



Jorge Martínez Martínez y su hijo Jorge Martínez Ferreño, en una concentración nacional. E. c.

trata de impulsarse en su base, pese a que en los Campeonatos de España por Comunidades no logra los resultados apetecidos en los últimos años, aunque estos claros ejemplos demuestran el buen trabajo de los entrenadores en clubes, en los que se mima la cantera, como el Grupo, el Gijón Jovellanos y el Lobas Oviedo.

El debut del joven Jorge Martínez abre la senda hacia la Selección Absoluta, en la que Asturias, en estos momentos, está representada por el pivote avilesino Abel Serdio (Wisla Plock), que figura en la lista inicial de Jordi Ribera para el Europeo.

# **MÁS DEPORTE**

# NATACIÓN ADAPTADA Oviedo acoge el Open Internacional Mareastur

A. I. Este próximo fin de semana se disputará en las piscinas del Parque del Oeste, en Oviedo, la décima edición del Open Internacional Mareastur de Natación Adaptada, competición valedera para el Campeonato de Asturias. Por tercer año consecutivo, la prueba tendrá la catalogación de internacional, formando así parte de la Liga AXA de Natación Paralímpica, que concluye precisamente este fin de semana

Más de un centenar de deportistas con discapacidad, de 28



Manuela Fernández, Conchita Méndez, Adriana Pérez y Guillermo Llavona.

clubes diferentes, participarán en el Open Internacional Mareastur, algunos de ellos con el firme propósito de hacer las mínimas para el Campeonato de Europa a celebrar en Funchal o los Juegos Paralímpicos de París 2024. Repiten un año más deportistas tan relevantes como Marta Fernández, Iñigo Llopis y Xavi Torres, medallistas en Juegos Paralím-

### «Igual se me verá menos en la tele», afirma Rahm

E. C. Jon Rahm es consciente del «cambio en el mundo del golf» que ha supuesto su reciente adhesión a partir de la próxima temporada al LIV Golf, la Superliga financiada por el Fondo Soberano de Arabia Saudí. El golfista de Barrika fue reconocido como el premio 'Dama Bilbaína 2023' que otorga la Sociedad Bilbaína en reconocimiento a su trayectoria deportiva. «Simplemente se me ve más en la tele y ya está. Igual un poco menos en el futuro de momento. Pero bueno, esperemos que cambie», bromeó Rahm aludiendo implícitamente a su salida del PGA Tour, el circuito americano de golf.

#### BALONMANO

## Los clubes de la Asobal se plantan y no disputan la Copa de Éspaña

**с. т. т.** Los clubes de la Liga Asobal han decidido no disputar la Copa de España, prevista para este fin de semana en Irún. Esta decisión es un nuevo capítulo en el desen-cuentro entre la Federación Española y Asobal a cuenta de los derechos sobre la Copa Asobal, que pasaron a la Federación Española tras la trasformación de Asobal en liga profesional y que la Federación sustituyó por la Copa de Es-paña. A juicio de esta última, el relato de los hechos descrito por la Liga Profesional Asobal es propio de una visión parcial e interesada, que no se ajusta, en modo alguno, a la realidad